



Comentario / Martha Anaya (Analista político)

"Es muy trillado decir que fue un día histórico, pero la verdad es que es muy importante y creo que va a ser por lo menos, muy significativo en varias (inaudible), primero que nada, primera vez que se recuerde que hay una iniciativa constitucional enviada por el Ejecutivo que es rechazada en la Cámara de Diputados, veamos el significado, el peso que tenía esta iniciativa, constitucional, enviada por el propio Ejecutivo y por vez primera rechazada ante el Pleno; por primera vez vimos también para este gobierno de Andrés Manuel López Obrador pues ver que algo de él era derrotado, la oposición se juntó, por primera vez en todo lo que va del gobierno de la 4T y dijo, esta vez no pasa".

<https://drive.google.com/file/d/1eIYqsZUM6zbus3e0NtSiq1fUXMknegta/view>